



Ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance

Palais législatif, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

24 MARS 2025

DESTINATAIRES : Directeurs, propriétaires et exploitants d'établissement d'apprentissage et de garde de la petite enfance autorisés
Conseils d'administration de centre d'apprentissage et de garde de la petite enfance autorisés
Directeurs généraux de division scolaire
Directeurs d'école indépendante subventionnée
Directeurs des autorités scolaires des Premières Nations

Bonjour,

J'ai le plaisir de proclamer la semaine du 27 avril au 3 mai 2025 la Semaine des éducatrices et des éducateurs de la petite enfance, en reconnaissance du dévouement soutenu envers l'éducation des apprenants les plus jeunes du Manitoba dans les centres d'apprentissage et de garde de la petite enfance autorisés, les prématernelles et les garderies familiales et collectives.

Cette proclamation souligne le rôle crucial que jouent les éducatrices et les éducateurs de la petite enfance dans la mise en place des fondements du développement et de l'apprentissage des enfants, et dans la préparation des citoyens les plus jeunes du Manitoba à atteindre leur plein potentiel. Cette semaine est une occasion de célébrer les professionnels dévoués qui ont choisi des carrières dans ce secteur.

À l'aide d'une formation étendue en architecture du cerveau et en développement de l'enfant, les éducatrices et les éducateurs de la petite enfance comprennent l'importance cruciale du développement de liens significatifs avec les enfants et les familles ainsi que les éléments nécessaires pour créer des milieux d'apprentissage intérieurs et extérieurs enrichissants et engageants. Grâce à cet important travail, les éducatrices et les éducateurs de la petite enfance du Manitoba sont essentiels pour l'avancement de la vision du ministère de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance de faire en sorte que tous les élèves et tous les jeunes, de partout au Manitoba et peu importe leurs origines, comptent, se sentent à leur place, soient respectés, réussissent et soient en sécurité.

.../2

Veillez vous joindre à moi pour célébrer la Semaine annuelle des éducatrices et des éducateurs de la petite enfance en prenant le temps de réfléchir et de reconnaître le rôle inestimable que les éducatrices et les éducateurs de la petite enfance jouent dans la formation des plus jeunes Manitobains.

Au nom du gouvernement du Manitoba, je remercie du fond du cœur toutes les éducatrices et tous les éducateurs de la petite enfance. Merci de votre engagement soutenu envers les enfants du Manitoba.

Veillez agréer l'expression de nos meilleurs sentiments.

La ministre de l'Éducation et de
l'Apprentissage de la petite
enfance,

Original signé par

Tracy Schmidt

c. c. : Manitoba Child Care Association